

先月27日の運動会では、多くの保護者や地域の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。今年例年の運動会に対する思いに、「地震に負けるな 57人のみさきっ子魂!」のスローガンに託されている思いをプラスして、行いました。参観いただいた方々には、6年生をリーダーとしてきびきびと、そして楽しそうな中にも真剣に取り組む児童の姿を感じていただけたと思います。終わった後、何人もの方から、「いい運動会やったね。」「見とって元気出たわ。」という言葉をかけてもらいました。子どもたちの「皆さんに元気を届けたい」という思いは伝わり、大きな声援にして返していただきました。そのおかげで児童にも職員にも大きな力となりました。

運動会後の引き渡し訓練、片付けにもご協力いただき、ありがとうございました。

学校では、運動会を行うことを通して、児童にどんな力をつけていくか、また、行事を通して高めた力を、どのように日常に生かすかを考えています。日ごろの授業や学校生活の中でも、しっかり声をだして挨拶や返事をする事や、責任を持った行動をとること、集団での規律ある行動をとることなど、児童に定着するよう日々頑張っています。

7月2日には、4年ぶりに「みさき小学校相撲大会」を行います。行事で高めた力を日常に生かし、日常で高めた力を行事で発揮すること等を通して、子どもたちが更に成長できるよう働きかけていきます。今後とも、よろしくお願いいたします。

校長 角 みのり



校舎の前面に掲げていた「早寝 早起き 朝ごはん」の看板ですが、傷みが見られ地震が起きた際に心配なため、PTA 役員の方々や学校運営協議会コーディネーターの方にもご相談し、安全を考えて取り外しました。この看板は、平成17・18年度の食育推進地域指定による研究の際に設置したものです。平成18年5月の生活習慣アンケートでは、「朝食を食べない日が1日でもあった」とい児童が全校の11%を占めていました。なかには19%という学年もありました。今では全員、毎日、朝食を食べてきています。保護者の皆様のご協力のおかげです。朝食の看板は外しましたが、「早寝 早起き 朝ごはん」を通しての基本的な生活習慣の確立を引き続きよろしくお願いいたします。

運動会 5月27日

スローガン「地震に負けるな 57人のみさきっ子魂!」

第20回運動会が好天のもと行われました。子どもたちは、持てる力を存分に発揮していました。



6年生親子リレー

よさこい

全校リレー

お礼 地域の方より、ブロッコリーをたくさんいただき、給食に使用させていただきました。ありがとうございました。

7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 振替休業日	4 ・交通安全指導 ・全校朝会 ・史跡めぐり (6年)	5 ・プール (1・2年) AM ・奥能登芸術祭ワ ークショップ (5・6年)	6 ・たんぼぼさんの 読み聞かせ	7 ・プール (3・4年) AM (5・6年) PM	8
9	10	11 ・シェイクアウト いしかわ (避難行動訓練)	12 ・クラブ(6限目)	13 ・児童総会/校外 子供会	14 ・いしかわ読書の日 ・市SDGs合同学習会 (3・4年生) AM (5・6年生) PM ・プール (5・6年生) AM (3・4年生) PM	15
16	17 海の日	18 ・交通安全指導	19	20 ・1学期終業式	21 夏季休業 ・通知表渡し	22
23	24	25 ・給食費引落日	26	27	28	29
30	31	7月2日(日)9:00~ みさき小学校相撲場 第17回 みさき小学校相撲大会 (第45回三崎町少年相撲大会)				

施設巡り

珠洲市では、社会科の学習の一環として3~5年生が施設巡り、6年生が史跡巡りに出かけています。6月は5日に4年生が、16日に5年生が、21日に3年生がそれぞれに出かけました。3年生は珠洲消防署や珠洲警察署等、4年生は市役所や奥能登クリーンセンター等、5年生はケーブルテレビやJAすずし等を見学しました。

例えば4年生では、奥能登クリーンセンターでは、ゴミ処理の過程を実際に目にし、3R(リデュース・リユース・リサイクル)の大切さを学んでいました。



4年生 圧縮された空気を

歯磨き指導

6月は歯の衛生月間として取り組みました。歯みがきががんばり週間や保健委員会による8020集会を開催したりしました。また、養護教諭が授業に参加し、歯磨きについて詳しく指導しました。



相撲連盟の方による事前指導 6月22日

相撲大会に向け、三崎町相撲連盟の菊谷 正好会長と藤波 正人氏、岩坂 晃太氏に相撲の事前指導をしていただきました。実技だけでなく、土俵への上がり方、そんきょ、かまえて、「はっけよい」のタイミング、勝ち名乗りの上げ方などの作法や礼儀を教えてくださいました。



担当者コーナー 「地域のよさを知る教育課程の工夫」

—地域から学ぶ—

本校では、いろいろな学習を通して、地域のよさを知る機会を設けています。今回は「総合的な学習の時間」における地域を素材とした内容を紹介します。

3年生・・・生き物観察 4年生・・・さんによもん話
5年生・・・米作り 6年生・・・地域のためにできること(防災)

この他に例年ですと、大浜大豆や大納言小豆づくり、珠洲焼体験や生け花教室、トキの学習会や野鳥観察会等、地域の方々のご協力によって行っています。また、それぞれの学年で野菜作りにも挑戦しています。これらの地域の人、もの、ことに関わる総合的な学習での体験活動を通して、教科で培った力を実践的に生かして、自ら課題を見つけ、自ら課題を解決するとともに、自己の生き方や学び方を考えることができることを目指しています。そしてこれらの学習を通して「地域のよさ」を実感し、地域への誇りと自分への自信が育まれることを願っています。(教務主任 六田 裕美子)



3年生 生き物観察会